



Le festival "Les Chemins de l'Imaginaire" revient cette année avec deux grandes soirées de spectacles, du théâtre de rue grandiose, le vendredi 8 juillet et le samedi 9 juillet 2022, à Terrasson. C'est le Laboratoire du Territoire de la Vallée de la Vézère qui a repris la direction de l'évènement, sous la direction de Jean-Paul Dumas. Près de cinquante bénévoles sont attendus (inscription ce 12 juin au plus tard*) pour assurer le bon déroulement de la manifestation. Sur les plannings, les bénévoles encadreront la surveillance du matériel et de la technique, le gardiennage, la mise en place des barrières, donneront aussi un coup de main à la restauration des équipes. Les bénévoles sont nourris également. Certains d'entre-eux participeront même au spectacle de Générik Vapeur, costumés et maquillés, mais là il faut ne pas craindre la foule.

Deux déambulations seront orchestrées par Générik Vapeur, "troupe habituée de Terrasson qui a été clairement désignée par la population" dit Jean-Paul Dumas. C'est incontestablement la troupe qui a marqué les meilleures années du festival.

Le 8 juillet, un spectacle fixe débutera place de l'Abbaye devant la fontaine et sera suivi par une déambulation qui passera par la place Genouillac (ex-Foirail) et le pont vieux. Le 9 juillet, la déambulation se déroulera place Yvon Delbos, dans le quartier de la gare et place de la Libération à la tombée de la nuit.

Toutes les explications ont été données par Julie André et David Bella Vedova. Cette année : deux soirées, mais les organisateurs espèrent en proposer trois au quatre pour les prochaines éditions de ce festival. Une nouvelle réunion de préparation aura lieu le mardi 28 juin.

(*) En savoir plus [sur leur page Facebook](#) ; ou [sur leur site pour la programmation du festival](#) (labovalleezeze.fr) ou au 06.18.51.90.53.